

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT., atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Penyelesaian skripsi dengan judul “Kompatibilitas Poliblen *Polystyrene* (PS) dan Poli- ϵ -Kapolakton sebagai Plastik Biodegradasi” ini dipertahankan penulis di hadapan penguji dalam sidang meja hijau sehingga mengantarkan penulis memperoleh gelar Sarjana Sains Kimia.

Banyak pihak yang membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini, dari awal pembuatan proposal penelitian, melaksanakan penelitian dan penyusunan laporan dalam bentuk skripsi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Muhammad Yusuf, S.Si., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi, Bapak Dr. Zainuddin Muhtar, M.Si., Bapak Agus Kembaren, S.Si., M.Si., dan Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si selaku dosen penguji skripsi, yang telah memberikan banyak arahan dan saran kepada penulis sehingga penulis lebih terarah dalam pembuatan proposal penelitian, melaksanakan penelitian hingga penyelesaian laporan dalam bentuk skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS selaku dosen pembimbing akademik penulis, Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku Ketua Jurusan Kimia, Ibu Dr. Destria Roza, M.Si selaku Ketua Prodi Kimia, seluruh Dosen Jurusan Kimia yang telah mendidik penulis, dan seluruh staff/laboran Jurusan Kimia yang sudah membantu penulis selama penelitian.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada dua orang yang istimewa yaitu Ibunda Nuraida dan Ayahanda Zulfadli, Adik Kandung Retno Lutfiah dan Ibnu Arifin serta kepada semua keluarga yang selalu memberi dukungan kepada penulis baik dukungan moral maupun finansial. Terima kasih juga kepada Nurwulan Dari, Veny Apriyani, Siti Nadia Nofia, Ahmad Ramadhan, Dian Wardana, Akbar Maulana, Thomson Alex Sumanro Girsang, Akhir Mauludin, Rendra Effendi, Yunita Sari Lubis, Tiamina Nasution, Rahayu, Meiky Ulandari Putri, Sonnya Amalya, dan seluruh teman-teman Kimia Nondik 2015

yang telah menjadi teman seperjuangan penulis selama kuliah di Universitas Negeri Medan dari awal masuk hingga lulus.

Penulis telah berupaya dengan maksimal untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Namun, jika masih banyak terdapat kekurangan, penulis berharap pembaca memberikan saran yang mendukung perbaikan skripsi ini dan semoga skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pengetahuan terkhusus di bidang kimia. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Oktober 2019

Penulis,

Erwinsyah Utama

NIM. 4151210006

THE
Character Building
UNIVERSITY